



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4451](http://www.m-oi.fr/4451)

8 Pièces

277 m<sup>2</sup>

Réf. 4451-FBR

1 400 000 €

Cabries

Maison à vendre (13480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous propose à la vente cette Villa Familiale sur la commune de Cabriès. Idéalement située en bordure de forêt, sur sa parcelle de plus de 4000m<sup>2</sup> la maison est implantée en position dominante proposant une vue sur la cime des arbres qui compose le jardin. Il vous faudra environ 10 à 20 minutes pour rejoindre la Gare TGV, l'Aéroport ou le centre-ville d'Aix. La maison propose 277 m<sup>2</sup> habitables répartis sur deux niveaux. Le niveau principal d'environ 200m<sup>2</sup> propose un espace à vivre de plus de 100m<sup>2</sup> sur différents espaces non cloisonnés; composés de la cuisine ...

The Aix-en-Provence Real Estate Office offers for sale this Family Villa in the town of Cabriès. Ideally located on the edge of the forest, on its plot of more than 4000m<sup>2</sup> the house is located in a dominant position offering a view of the treetops which make up the garden. It will take you around 10 to 20 minutes to reach the TGV station, the airport or the city center of Aix. The house offers 277 m<sup>2</sup> of living space spread over two levels. The main level of approximately 200m<sup>2</sup> offers a living space of more than 100m<sup>2</sup> in different undivided spaces; composed of the kitchen open to the living room ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4451](http://www.m-oi.fr/4451)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4451](http://www.m-oi.fr/4451)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4451](http://www.m-oi.fr/4451)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4451](http://www.m-oi.fr/4451)